



## Sheinbaum propone a Martí Batres para relevarla

● “Seguirá todo el equipo del gobierno capitalino”

A. CRUZ Y S. HERNÁNDEZ / P 27



La mandataria en el momento de anunciar el nombramiento.  
Foto La Jornada

EL RESTO DEL GABINETE CAPITALINO SE MANTIENE

# Martí Batres entra al relevo en la jefatura de Gobierno

Conoce la urbe y es un hombre honesto, dice Sheinbaum al proponerlo

ALEJANDRO CRUZ Y SANDRA HERNÁNDEZ

Claudia Sheinbaum propuso a Martí Batres Guadarrama para sucederla en la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México una vez que ella se separe del cargo de manera definitiva para buscar la candidatura de Morena a la Presidencia de la República.

Dicha propuesta, que ya fue planteada a las fracciones parlamentarias, deberá ser aprobada por el Congreso local, lo que se prevé ocurra mañana, según el acuerdo al que llegó ayer la Comisión Permanente del órgano legislativo.

En conferencia de prensa que se pospuso cinco horas, la aún mandataria destacó que el actual secretario de Gobierno es un funcionario que conoce la capital, es un hombre honesto y que su decisión parte de que es un “momento político muy especial para la ciudad y Martí es muy bueno para eso”.

Subrayó que en acuerdo con el todavía secretario de Gobierno se mantiene todo el gabinete, mientras en lo particular se darán responsabilidades especiales a algunos secretarios.

De esta manera, la titular de Administración y Finanzas, Luz Elena González Escobar, coordinará todas las tareas técnicas, de forma específica lo relacionado con las obras públicas que se realizan, como las rehabilitaciones de las líneas 1 y 12 del Metro, entre otras.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, se encargará de coordinar el gabinete en su materia, así como todo lo relacionado con ese aspecto en la ciudad.

Según el acuerdo avalado por la Junta de Coordinación Política del Congreso local, se convocó a una sesión extraordinaria para mañana en la que se prevé aceptar la solicitud de licencia presentada por la jefa de Gobierno, con efectos al 16 de junio, y de inmediato el Congreso se convertirá en Colegio Electoral para designar al nuevo titular y tomarle la protesta.

### “Soy institucional”

De ser designado, Batres ya no podrá contender por la jefatura de Gobierno, por lo que a pregunta expresa sobre esa aspiración, manifestó que como parte del proyecto de transformación del país “uno debe tener disposición para ser útil donde se necesite. Y si soy requerido para ello, soy un cuadro muy institucional y disciplinado por el proyecto, y no sólo estoy conforme, estoy muy feliz”.

Antes de la conferencia de prensa, que se convocó a las 12 horas, pero que empezó a las 5 de la tarde, Sheinbaum acudió a Palacio Nacional para participar en una reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador sobre el avance en los trabajos de las vialidades hacia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y el tren que lo conectará

con el centro de la ciudad.

Después sostuvo reuniones con diversos integrantes de su gabinete, entre ellos los mismos Batres Guadarrama, González Escobar y García Harfuch, además de los secretarios de Obras y Servicios, Jesús Esteva Medina, y de Salud, Oliva López Arellano.



▲ Junto a Claudia Sheinbaum están el secretario de Gobierno, Martí Batres, Luz Elena González –titular de Administración y Finanzas– y Omar García Harfuch, jefe de la policía, quienes tendrán asignaciones especiales además de sus cargos. Foto La Jornada